

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT., yang telah memberikan nikmat, rahmat, dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi berjudul “Pengembangan Lembar Kerja Peserta Didik Elektronik (E-LKPD) Pembelajaran Matematika Berbasis *Problem Based Learning* (PBL) untuk Kelas V Sekolah Dasar”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari dalam penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, terima kasih peneliti ucapkan kepada:

Ibu Dra. Endang M. Kurnianti, M.Ed selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Linda Zakiah, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II atas bimbingan, saran, dan motivasi yang diberikan dalam penyusunan skripsi ini.

Bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Ibu Dr. Wirda Hanim, M.Psi selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, dan Ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan kelancaran pelayanan dan urusan akademik.

Ibu Yustia Suntari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh dosen-dosen Pendidikan Guru Sekolah Dasar UNJ yang telah membimbing dan memberikan ilmu serta seluruh staf dan karyawan Pendidikan Guru Sekolah Dasar UNJ yang telah membantu peneliti dalam pelaksanaan administrasi di kampus.

Ibu Siti Badriyah, S.Pd selaku Kepala Sekolah SDN Bendungan Hilir 05 Pagi yang telah mengizinkan peneliti melakukan penelitian di SDN Bendungan Hilir 05 Pagi. Ibu Dra. Tien Febriyanti selaku Wali Kelas V yang telah berkenan diwawancarai untuk kebutuhan penelitian. Teman

seperjuangan, Siska Dewi Pane yang telah merekomendasikan SDN Bendungan Hilir 05 Pagi sebagai tempat penelitian.

Tak lupa peneliti ucapkan terima kasih kepada diri sendiri. Terima kasih telah sabar dan bangkit untuk menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih kepada kedua orang tua dan adik tercinta yang telah memberikan doa, motivasi, dan dukungan tiada hentinya.

Terima kasih kepada teman-teman yang selalu mendengarkan keluh kesah peneliti dan memberikan semangat kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman yang telah menemani dan mewarnai hari-hari peneliti dalam perkuliahan.

Terima kasih kepada Dimas Wahyu Riyanto, Pertiwi Ningsih, dan Dzaky Raka yang telah membantu peneliti dalam membuat ilustrasi LKPD. Teman-teman seperbimbingan yang telah berjuang bersama untuk bimbingan skripsi. Teman-teman seperjuangan angkatan 2017, dan semua pihak lainnya yang telah memberikan bantuan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Semoga semua bantuan yang telah diberikan untuk peneliti dibalas oleh Allah SWT., dengan pahala yang berlipat. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, khususnya Civitas Akademika Pendidikan Guru Sekolah Dasar Universitas Negeri Jakarta.